

Presentado por el gobierno de Salta, Messi10, el show que fusiona la pasión del fútbol con la espectacularidad del circo, estará abriendo sus puertas en el Estadio DELMI (Ibazeta y O'Higgins, Salta Capital) el 14 de julio de 2023. Esta será la primera vez que el público salteño recibe un espectáculo de Cirque du Soleil y el debut de Messi10 en suelo argentino.



“Desde el principio, cuando creamos este espectáculo con el Cirque du Soleil, Leo Messi y Sony Music, imaginamos su llegada a la Argentina, nos llena de orgullo que Salta sea la primera provincia del país en abrirle sus puertas. No tengo dudas de que el público quedará deslumbrado con este maravilloso show que traduce artísticamente el talento inigualable que Leo nos regala en cada partido”, afirma Sergio Lavié, cofundador de PopArt Music.

Julio será un mes a puro circo para la Argentina, con **Bazzar** (que se estrenará en Buenos Aires el 23 de junio en Costanera Sur), y **Messi10** en Salta, la adrenalina y el fervor se apoderarán de la escena nacional, marcando así un histórico regreso del Cirque du Soleil al país.

Con una impresionante puesta en escena, acrobacias de primer nivel y efectos visuales sorprendentes, Messi10 promete una experiencia inolvidable que cautivará a los espectadores de todas las edades.

La preventa de entradas para *las funciones de Salta* estará disponible online para clientes Selecta de Banco Macro a partir del lunes 3 de abril con 6 cuotas sin interés y para el **público general desde el miércoles 5 de abril en www.areaticket.com.ar**

El show ideado y producido por PopArt Music se estará presentando en Salta los días 14, 15 y 16 de Julio, el día viernes con una función a las 21hs, el sábado con dos funciones a las 17:30hs y 21hs respectivamente y el día domingo a las 16:30hs y 20hs respectivamente.

PopArt Music y Cirque du Soleil ya habían colaborado juntos para la creación de SEP7IMO DIA-No Descansaré, el show basado en la música de la emblemática banda argentina Soda Stereo. Dicho espectáculo se convirtió en un éxito a lo largo de toda América Latina rompiendo records de taquilla. Messi10, su segundo proyecto, pone una vez más talentos argentinos como fuente de inspiración para la creación de espectáculos de alcance mundial.

Cirque du Soleil en Argentina 2023

23 de Junio 2023 | Buenos Aires: Bazaar (Costanera Sur)

14 de Julio 2023 | Salta: Messi10 (Estadio DELMI)

5 de Octubre 2023 | Buenos Aires: Messi10 (Complejo Al Río)

MATERIAL DE PRENSA AQUÍ

SOBRE CIRQUE DU SOLEIL

Cirque du Soleil ha reinventado la manera en la que se percibe el mundo del circo; de una troupe local de saltimbanquis a una empresa reconocida mundialmente. Con sede en Montreal (QC) la organización canadiense se ha convertido en un líder global en la industria del entretenimiento en vivo con la creación de experiencias inmersivas y emblemáticas de nivel mundial en 6 continentes. Cirque du Soleil conecta con su público de manera genuina, humana e inclusiva. Con el privilegio de trabajar con artistas de 64 países para dar vida a su creatividad sobre escenarios de todo el mundo, la compañía busca tener un impacto positivo en la gente, en las comunidades y en el planeta utilizando sus herramientas más características: la creatividad y el arte. A lo largo de los años son más de 220 millones las personas han sido inspiradas en más de 70 países de todo el mundo.

Para más información, visita <https://www.cirquedusoleil.com>

SOBRE POPART MUSIC

Es un grupo empresarial líder y de capitales nacionales, formado por profesionales con más de 20 años de experiencia en la industria de la música, que ha trabajado con varios de los artistas más importantes del mundo. Desarrollan integralmente conciertos, espectáculos teatrales y eventos en toda América Latina.

Además, Pop Art ha desarrollado junto a sus clientes, nuevos conceptos y estrategias para sus marcas, generando un vínculo fuerte y relaciones a largo plazo.

Para más información, visita <http://popartmusic.com>

CONTACTO

Tomás Gestoso Saenz

Messi10 by Cirque du Soleil

tomas.gestoso@stereotouring.com

José María Zambrano

TROKA Comunicadores

trokajose@gmail.com
